

# 2021 ティータイム通信

8

発行/

建設許可(般-2)16806号  
(財)住宅保証機構登録店  
人にやさしい家づくり株式会社 **みのりホーム**

松山市福音寺町42番地6

Tel 089-976-0047

[HP] [みのりホーム](#) 検索[E-mail] [minori@minori-group.com](mailto:minori@minori-group.com)

心のふれあいを大切に

株式会社 **みのり商会**

愛媛県松山市福音寺町42番地6

Tel 089-976-0050

[HP] [みのり商会](#) 検索[E-mail] [minori@minori-group.com](mailto:minori@minori-group.com)

## みのり商会 コーナー みのり商会 特選物件

**売土地** 価格 **1,100万円**

- 坪単価: 24.5万円
- 所在地: 愛媛県松山市安城寺町  
268-1, 268-6
- 土地面積: 148.84㎡(45.02坪)
- 交通: 伊予鉄バス  
三光前バス停より徒歩7分
- 校区: 久枝小学校・北中学校
- 備考: 売主様の負担にて解体更地渡しです。  
東側道路は位置指定道路です。(S44年度 第209号)

### 見どころ

- 7分 安城寺店まで  
徒歩約7分
- 久枝小学校まで  
徒歩約8分
- 解体更地渡し



## 新入社員紹介

みなさま、こんにちは「三好隆則」と言います。縁あって6月にみのりホーム社員の仲間入りをさせて頂き、毎日楽しく仕事をさせて頂いています。

私たちの仕事は家づくりを通じてお客様の幸せづくりのお手伝いをする事だと思っています。これからもたくさんのお客様の笑顔に出会える事を楽しみに精進していきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。



# 無添加住宅 完成見学会 in 馬木町

日時 **8/21(土)・22(日)** 開催  
10:00~17:00

お施様のご厚意により8月21・22日に完成見学会を開催します。  
今回のお家の見どころは何ととっても造作キッチン♪  
キッチンまわりにカウンターを付けて食事カウンターでとれるように♪  
見た目もおしゃれな雰囲気、リビングのアクセントにもなります。  
また、寝室を1階に設けることで家事動線も楽に生活しやすくなっています。  
工夫を凝らした自由設計のお家をぜひご覧いただき楽しんでください。



※写真はイメージ写真です。



やわらぎ便り

— お花見 —

やわらぎ川内A棟の十亀です。4月に行われたイベントについて書きたいと思います。

やわらぎ川内には、庭に 桃・梅・早咲きの桜があります。今年もきれいに花を咲かせてくれました。

しかし、『お花見したいね〜。』と話をするのですが、川内の早春は、石鎚山からの強い風が吹き下ろし 毎年肌寒いのです。暖かくなった頃には、花はもう散ってしまっています。来年こそはと言いながら過ぎていきます。

今年は、花は無くてもみんなでお花見をしよう!!と4月21日に行いました。早くから計画を立て、程よいおひさまの下、そよ風が心地よく清々しい日でした。駐車場にテントを張り テーブルとイスを出して、お弁当も手作りし、みんなで楽しく食事をしました。『いい

グループホームやわらぎ川内  
十亀 由美



お天気じゃねえ〜『気持ちいいねえ』と利用者様がとてもうれしそうにされていました。そんな言葉を聞くと“良かったなあ”とあたたかい気持ちになりました。

来年こそは 桜の木の下で お花見ができる事を願っています。



ホームページ <http://www.yawaragi-ehime.com/>

現場からの便利



記念の手形

S様邸では内部の左官工事が始まりました。そのタイミングに合わせて、ご家族全員で記念の手形をべたり、漆喰ならではのイベントです。お子さんにも良い思い出に残ったのではないのでしょうか。



田園風景の無添加住宅

田園が広がるロケーションの土地に新しい無添加住宅を建築中です。基礎工事ではコーナーハンチを設けることで隅部に集中する地震力対策を全棟行っています。暑い日が続いているので熱中症にならないようにしながら職人さんと最高の家づくりに取り組みます。



天然石と無垢材は 世界共通の自然素材

G様邸

「主人の母国がトルコなので、日本の文化と合うのだろうか?と、そればかり考えていました」と奥様。それもそのはず、家づくりに関しては「石の文化」のトルコと森林が国土の70%近くという「木の文化」の日本では、基本的な考えが違うからです。しかし、それは杞憂に終わりました。なぜかという「無添加住宅」に出会ったからです。ふたつの国のいいところをつかんで、それを具現化することは、実はそれほど難しいことではなかったのです。もと、石と木と土という地球にあるものから家を作る—この考えが無添加住宅の基本的な考えだったからです。そしてそれは見事に結実しました。プランニングはご主人の意向がふんだんに取り入れられています。例えば、玄関ホールに埋め込まれた木の辺材などはその象徴でしょうか。「でも主人が一番気に入ったのはダイニングテーブルなんです」と再び奥様の言葉。「天然御影石を

キッチンと和室の真ん中にデンと置いて、ここにトルコ料理を並べるんです。トルコは日本に勝るとも劣らない“おもてなし文化”の国。大きなお皿に料理を盛り付けるので必然的に大きなテーブルが必要なのです。このことを聞いた設計士がそれならば!とこのような提案をし、ご主人がとっても気に入られたとのことでした。さらに漆喰の真っ白な壁も、「なんとなくトルコの香りがするって言うんです。もう気に入るとかいうレベルじゃないですよ」と笑顔で教えてくれた奥様に本当の満足を感じました。



今月の 栗田工務店 ビフォー・アフター 安心・安全・快適リフォーム! Before→After 施工例 松山市 T様邸



キッチン改装工事 完成!!



システムキッチンの老朽化や使い勝手の悪さを解消するため、入替をしました。全て引出しタイプとなり、収納力もアップし、取り出しやすくなりました。吊り戸は少し下げて施工し、手が届きやすいようにしました。間仕切壁を新設し、下地を入れ、将来、ご自身でラックや棚等取付が出来るようになりました。



●お問合せは 株式会社 栗田工務店 ☎ 0120-70-1516

無添加 ニュースレター MUTENKA NEWS LETTER

間違いだらけの日本の住宅!? 新建材、燃えたら毒ガス その3

住む人の生命にかかわる火災の話の続きです。大手ハウスメーカーのカタログを見てください。外部からの類焼のことばかりで、内部の火災については何も書いていません。いいことだけを書いて、ずるいと思いませんか?火災は家の中で起こるものなのです。あるハウスメーカーのコーナーで、外から火が襲って来ているのに、室内でヒヨコが歩いているCMがありました。全くナンセンスで

す。隣が火事になって火が迫って来たら、逃げればいんです。もう一度言いますね!火災は家の中から起こるものなのです!だから前回話したように、毒ガスの出ない建材で家を建てるのが生命を守ることになるのです。よく火事のニュースで、「〇〇町で火災がありました。火事の原因は台所の油の引火とされます。2階にいたひとりが逃げ遅れて、一酸化炭素中毒で死亡しました」などという報道を耳にすることがありますね。これをむてん流にもっと正確な言葉で表現し直すと、「〇〇町で火災がありました。火事の原因は台所の油の引火とされます。2階にいたひとりが1階から昇って来たダイオキシシンガス、青酸ガス、一酸化炭素で気を失い、そのまま亡くなりました」ということになります。どうですか?こういう風に考えたら、新建材を使った家に住むことは、本当に怖いことです。ご家族の安全・安心な暮らしを考えたら自然素材の家、無添加住宅を検討しましょう!

